

# *L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela rejette le rapport de l'ONU sur les Droits de l'Homme*

---



Caracas, 11 juillet (RHC)- Mercedes Gutiérrez, députée à l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a rejeté le rapport présenté par la Haute Commissaire de l'ONU aux Droits de l'Homme, Michelle Bachelet.

Au nom de l'Assemblée Constituante, Mercedes Gutiérrez a qualifié de partial le rapport présenté au sein de l'organisme multilatéral la semaine dernière après la visite de la haute représentante à Caracas.

La parlementaire a assuré que le document a été rédigé par le gouvernement des États-Unis dans ses tentatives d'envahir ce pays sud-américain.

Elle a également relevé le rejet de ce document par un groupe de pays dont la Russie, la Chine, la Turquie, le Brésil, l'Iran, Cuba, le Nicaragua et la Bolivie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/195839-lassemblee-nationale-constituante-du-venezuela-rejette-le-rapport-de-lonu-sur-les-droits-de-lhomme>



**Radio Habana Cuba**